

## Communiqué

Pour diffusion immédiate

---

### Appui de 55 000 \$ pour les initiatives culturelles

La MRC de D'Au-tray lance deux appels de projets

**Berthierville, le 11 février 2025** — À la mi-février, le Service de la culture et des communications de la Municipalité régionale de comté (MRC) de D'Au-tray a annoncé le **lancement de deux appels de projets** pour soutenir la vitalité culturelle et patrimoniale du territoire. Cette initiative s'inscrit dans l'engagement continu de la MRC en faveur du développement culturel.

Les formulaires de candidature et les informations détaillées sont accessibles sur le site : <https://culturepatrimoineau-tray.ca/financement>.

Les candidatures doivent être soumises par courriel à [culture@mrcau-tray.qc.ca](mailto:culture@mrcau-tray.qc.ca) **avant le 3 avril 2025**.

Une **séance d'information virtuelle se tiendra le mardi 25 février**, de midi à 13 h, afin de répondre aux questions des personnes intéressées. Pour y participer, il suffit de suivre ce lien : <https://tinyurl.com/pkwn4skp>

« Nous invitons chaleureusement les artistes, artisans, organismes culturels et tous les acteurs du milieu à saisir ces opportunités de financement », a soutenu Mme Sonia Desjardins, présidente du comité culturel de la MRC et mairesse de Saint-Norbert, par la voie d'un communiqué de presse.

- 30 -

**Source :**

Sébastien Proulx, directeur de la culture et des communications, MRC de D'Au-tray, 450 836-7007 poste 2528